



芳賀北小学校 学校だより

はがきた

令和7年7月18日発行

学校教育目標

学ぶ子
守る子
がんばる子
ふるさとをおもう子



セミ：北川の桜の木

1年生は70日間、2年生から6年生は71日間の1学期も、今日で終業式を迎えました。子供たちが元気に笑顔で夏休みを迎えることができるとうれしく思います。

今年度、「**は**げまし合おうみんなで **かん**ばろう最後まで **き**たえよう心と体 **た**いせつにしよう人・自然・もの」を合い言葉に、教育活動をスタートしました。日々の授業や行事等に、元気いっぱい笑顔いっぱいで、何事にも最後まで一生懸命がんばる子供たちの姿が見られました。多くの「感動体験」を通して、心身共に大きく成長したと思います。御家庭でも子供たちを支え続けていただいたおかげだと感謝しております。ありがとうございます。

これから長い夏休みになります。子供たちが健康で安全に過ごし、2学期始業式、さらに成長した姿で元気に笑顔で登校してくることを心より願っております。各種感染症や熱中症予防等、健康管理には十分留意して子供たちにとって有意義な夏休みとなりますよう引き続き、保護者、地域の皆様の御支援・御協力をお願いいたします。



ホームページ
QRコード

7月の児童の活動の様子

【社会科見学：3年生】



社会科の学習で、スーパーでマーケットに見学に行きました。働く人などにインタビューしたり、店の様子を見学・調査したりして、働いている人々の工夫や努力などを知ることができました。

【生き物調査：5年生】



総合的な学習の時間の学習で、田んぼの周りの生き物調査をしました。芳志戸環境向上推進会議やハツ木環境資源保全会、町役場農政課の皆さんに協力していただきながら、多くの生き物を探すことができ、生き物に興味をもち、生態などを学ぶことができました。

【生き物ランド：1・2年生】



生活科の「生きもの大すき大はっ見」の学習で、「生き物ランド」を行いました。つかまえてきた生き物について、1年生に飼育方法や生き物の紹介をしました。たくさんの生き物が集まり、楽しく活動することができました。

「豊かな学び」 多くの保護者・地域の方々に支えられ！

保護者や地域の方々を中心に、多くのボランティアの方々にお世話になりました。子どもたちにとって、一つ一つの体験が「豊かな学び」となり、充実した教育活動ができました。皆様の御支援・御協力に感謝です。ありがとうございました。あらためて、芳賀町・芳賀北小のよきを再発見することができました。日ごろからの保護者、地域の方々の大きな支えのおかげです。2学期も御支援、御協力をよろしくお願ひいたします。

【給食・清掃等の支援】



「スクールセンターはがきた」のみなさんには、給食の配膳やお掃除などの支援をしていただいています。

【田植え体験】



田植え体験では、地域の農家の方に、苗の植え方を丁寧に教えていただき、上手に田植えができました。

【生き物調査】



見つけた生き物について、詳しく説明していただき、田んぼの周りにいる生き物について知ることができました。

【茶道体験】



茶道教室では、作法などを学び、貴重な体験になりました。茶道の先生をはじめ多くの方にお世話になりました。

【町探検】



町探検では、保護者ボランティアの方や地域の施設・お店の方にもお世話になりました。よい体験になりました。

【読み聞かせ】



図書ボランティア「にじいろ会」のみなさんには、読み聞かせをしていただいています。2学期も楽しみです。

【調理実習・裁縫】



「マスターズボランティア」のみなさんに、調理や手縫いの仕方について、丁寧に教えていただきました。

【交通安全指導】



スクールガードリーダー・交通指導員さんが、毎日、登校のときに、児童の安全を守ってくださっています。

【お囃子】



クラブ活動の時間に、八ツ木お囃子会の方が、お囃子クラブの子供たちに、丁寧に教えてくださっています。

あいさつ あんぜん あつまりかた 笑顔あふれる芳賀北っ子！